

Casilla 2309 • Telfs.: 2406855 - 2406798 • Fax: 2406941 • Potosi 814 - 1er Piso • E-mail: ceb@ceb.bo • La Paz - Bolivia

COMUNICADO

Porque todo lo que ha nacido de Dios vence al mundo; y esta es la victoria que vence al mundo: nuestra fe. (1 Juan 5:4)

Una parodia, haciendo alusión, a la Última Cena, exhibida durante la ceremonia de inauguración de los Juegos Olímpicos París 2024 ha suscitado la indignación de los católicos y la comunidad cristiana en general.

Desde la Secretaria General de la Conferencia Episcopal Boliviana, lamentamos profundamente lo sucedido porque constituye una clara vulneración del derecho a la libertad religiosa y una ofensa a nuestra fe; siempre hemos planteado que la base fundamental del relacionamiento entre las personas debe ser el respeto y lo sucedido en la inauguración de los juegos olímpicos no es una manifestación de pensamientos o ideas, es una clara agresión al sentir religioso de millones de personas.

Se ha tocado la sensibilidad religiosa de todos los cristianos, por lo cual rechazamos la "parodia de la última Cena" y pedimos a todos los creyentes y las personas de buena voluntad a expresar su rechazo a este acto de manera pacífica pero clara. No se puede pedir inclusión y tolerancia siendo intolerantes e irrespetuosos.

Sabemos que vivimos tiempos difíciles, por diferentes circunstancias, pero nuestra fe es inquebrantable y debemos mantenernos firmes en lo que creemos. Es la fe que nos da esperanza en días mejores, por eso debemos cultivarla y mantenerla viva.

Que el Señor de la vida nos guíe y fortalezca.

